

## BAB V

### KESIMPULAN, SARAN DAN PENUTUP

#### A. KESIMPULAN

Dari beberapa uraian dan penjelasan dalam skripsi maka penulis simpulan sebagai berikut :

1. Thariqot Qodiriyyah Naqsyabandiyyah di desa Semampir didirikan pada tahun 1978 oleh Bapak Kyai Ali Zuhdi serta beberapa tokoh setempat. Adapun Thariqot Qodiriyyah Naqsyabandiyyah sendiri asalnya dari Peterongan Jombang yang dipimpin langsung oleh al-Musryid, yaitu KH. Mustain Romli yang juga guru dari Kyai Ali Zuhdi. Sedangkan keanggotaannya sampai saat ini mencapai 400 orang.
2. Bahwa pengamalan agama pengikut Thariqot Qodiriyyah Naqsyabandiyyah desa Semampir dikategorikan baik. Seperti pelaksanaan ibadah Shalat, puasa dan zakat. Dan dalam pemahamannya juga dikategorikan baik, misalkan kesadaran menjalankan puasa, karena diantara rata-rata memahami tentang hukum dari puasa itu sendiri.
3. Pengaruh Thariqot Qodiriyyah Naqsyabandiyyah di desa Semampir dalam kehidupan sosial keagamaan berperan sekali, hal ini dapat dilihat dari beberapa kegiatan yang mereka lakukan. Misalnya perbaikan jalan, kadang-kadang memperbaiki mushalla dan masjid yang rusak dan juga masjid, mushalla semakin semarak dan

lain-lain.

## B. SARAN-SARAN

1. Hendaknya segera dibentuk kepengurusan untuk lebih meningkatkan kualitas maupun kuantitas para pengikut Thariqot Qodiriyyah Naqsyabandiyyah di desa Semampir kecamatan Cerme kabupaten Gresik.
2. Hendaknya para anggota Thariqot Qodiriyyah Naqsyabandiyyah dalam mengamalkan ajaran-ajaran ke-Thariqotanya supaya melihat situasi dan kondisi, serta jangan terlalu berlebih-lebihan dalam mengamalkan ajaran-ajaran ke-Thariqotannya tersebut.
3. Hendaklah dalam mengamalkan dzikir benar-benar dijadikan sarana untuk mendekatkan diri dan mengingat Allah semata jangan karena yang lain.

## C. PENUTUP

Segala puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah swt. karena hanya rahmat dan hidayah serta inayah-Nya lah penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan disertai kesadaran akan kelemahan, kekurangan dan keterbatasan penulis, terbuktilah sebuah harapan adanya kritik yang positif dari semua pihak yang mempunyai kesempatan membaca tulisan ini guna menuju perbaikan dan pengembangan penulisan untuk selanjutnya.

Penulis menyadari bahwa kebenaran yang hakiki itu hanyalah datangnya dari Allah, jika tulisan ini ada

kebenarannya, maka semata-mata adalah petunjuk dari Allah dan jika terdapat kekurangan dan kesalahan, maka itu disebabkan karena keterbatasan penulis sendiri.

Sebuah do'a pun penulis ucapkan untuk memohon maghfirah-Nya, semoga Allah swt. senantiasa mencurahkan taufik dan hidayah-Nya sehingga hati nurani kita cemerlang atas sinar cahaya-Nya, memudahkan menempuh jalan syari'at, Thariqot, hakekat dan ma'rifat. Itulah yang dapat menumbuhkan amal shalih dan membuahkan rasa taqwa sebagai puncak pengabdian manusia kepada Ilahi Rabbi.

Akhirnya semoga skripsi ini dapat memberikan guna manfaat pada semua yang membacanya, khususnya bagi penulis sendiri. Dan semoga Allah swt. selalu memberikan petunjuk kepada kita ke jalan-Nya yang lurus. Amin.